

Mitteilungen der Bürgermeisterin – Bauausschuss am 01.03.2022

1. Ukraine-Krise

Es häufen sich aktuell Anfragen zu möglichen Hilfsaktionen für Flüchtlinge aus der Ukraine. Die EU, der Bund und die Länder machen sich auf den Weg, sich auf einen Flüchtlingsstrom aus der Ukraine vorzubereiten.

Das Land Niedersachsen beabsichtigt, hierfür eine zentrale Landesaufnahme-stelle zu bilden und dort die Registrierung, die Erstuntersuchungen und die Impfangebote zu verorten. Von dort soll es sodann innerhalb von ca. 6 Tagen eine Verteilung auf die Kommunen geben. Wir werden daher selbstverständlich unsere Möglichkeiten zur weiteren Unterbringung von Flüchtlingen prüfen und dem Landkreis Ammerland melden. Es ist angedacht, dass es zeitnah weitere Informationen hierzu aus dem Innenministerium geben soll. Es ist aus meiner Sicht selbstverständlich, dass auch wir unseren Beitrag zur Unterbringung von Flüchtlingen aus der Ukraine leisten. Ich werde den Rat hierzu fortlaufend informieren.